



L'attaquant camerounais Etienne Eto'o vient de parapher un contrat de deux ans avec le Rayo Vallecano B, club évoluant en Tercera RFEF, cinquième division espagnole. Il quitte ainsi le CUC Villalba, autre formation de la 5e division espagnole, où il avait évolué depuis plusieurs mois.

A 22 ans, Etienne Eto'o, qui ne partage pas le même niveau d'excellence que son père, le légendaire Samuel Eto'o, cherche à évoluer et à acquérir de l'expérience dans les divisions inférieures du football espagnol..